

ANARQUISTAS ACTIVOS!

PHOTO ART STUDIO
Lo mejor y más Barato.
312 So. 5th St.
Oxnard, Cal.

La Voz de la Colonia

Joseph Powers Co.
PASTURAS Y CEREALES
225 Enterprise
Oxnard, Cal.

Condado de Ventura.— Valle de San Fernando.— Santa Barbara
Entered as Second Class Matter October 30, 1926 at the Post Office at Santa Paula, California, under de Act of March 3rd, 1879 | TESUS N. JIMENEZ, Director. (151 F. St., Oxnard, Calif.)
VOL. V.—AÑO TERCERO || COPIA 5c || SANTA PAULA, CALIFORNIA, JUEVES 11 DE AGOSTO DE 1927 TELEFONO 444 — 120 SO. MILL ST. || NUMERO 24

La Voz de la Colonia
Banderillando

EL CASO SACCO - VANZETTI, EMPEORA

NO HAY QUE AFLOJAR
Corren rumores de que el E-piscopado aceptará cierta taxación que propone Kalles. No lo creemos, porque del lado de la Iglesia HAY HOMBRES NO TITERES, como los discípulos de Lenine en México.
No es creible también, porque no es Calles quien pueda cumplir nada. Es más falso que la misma falsedad.

Después de que el gobernador de Massachusetts, Mr. Fuller, ha negado el perdón a estos dos italianos que desde su aprehensión se han conservado Socialistas de hueso rojo, y ya cuando la última apelación por su vida fué negada, ha comenzado a sentirse en Estados Unidos, la actividad que parecía muerta, de todos los diferentes anarquistas, que no se han parado a examinar las consecuencias, al optar por medidas violentas.

Como Roban los Altos Mandatarios de Mex.

DICEN QUE PERDIO LA VERGUENZA
El Sr. Gral. Mocho de Kajeta. Es esto un absurdo, porque nada puede perder el que nada tiene y, como el Obeso Garzancero nunca la ha tenido, mal se puede decir que perdió la misma.
Esta bueno que se fijen, los que crean que se le está acabando la delicadeza al Manco—munedo con Kalles.

Las bombas de dinamita que han puesto a los edificios públicos, han producido cierta desconfianza en las autoridades y aunque han hecho correr la versión de que eso es solo para probar que están fuertes, las diferentes autoridades han cumplido con el fallo del jurado.

"CANDOR Y PUREZA"



SRITA. EDELMIRA DEL CASTILLO de la Ciudad de Los Angeles, Calif. Nuestro Candidato para las fiestas patrias en Los Angeles, Cal.

ALGO PARECIDO (MUY) A LA SUCIEDAD DEL GAVILAN
Dicen que esta ni huele ni hiede y los países católicos, ahora que Kalles está dándole duro a la Iglesia Universal, parece que quieren ser algo como la suciedad del gavilán, por que no se meten ni quieren meterse por lo visto a la defensa de sus hermanos en religión.
Los católicos mexicanos sabemos por diceres que hay países católicos, pero para muestras basta con un botón... cuando lo veremos?

Las huelgas de los Sindicatos y de las agrupaciones que simpatizan con estos dos italianos, poco o nada han influido en el ánimo de las personas que representan la Justicia, quienes están dispuestas a soñecar todo intento de rebeldía y de abuso de parte de los que se lancen a cometer desórdenes y depredaciones, por simpatía con Sacco y Vanzetti.
Reina una expectación en todo el mundo. De todas partes del Globo, se han recibido diferentes cables protestando por la suerte de Sacco y Vanzetti pero la inflexibilidad del Gobernador en hacer respetar la Justicia, ha subsistido, por decoro y prestigio de la Ley.
Las fuerzas policíacas se han redoblado y en ciudades como Nueva York, en un solo día se han llamado al servicio, más de 15,000 policías.

SACCO Y VENSETTI
Este caso de palpitante actualidad, ha dejado conmovida la conciencia universal. Se trata de hacer aparecer a dos convictos, como inocentes. Ellos admitieron su crimen y así lo confesaron. Son y fueron desde que llegaron a las playas de norteamérica, dos Roji-Negros socialistas y sus hermanos en credo, estuvieron con ellos hasta estos momentos. Bombas y más bombas de dinamita, para sembrar el terror, pero nada vale. Si los socialistas hubieran dominado, qué creen que sucediera después? Lo que está pasando en México. Ese es el caso México seguro.
Los Rojos, dominando a la gente de orden. Se concibe mayor estupidez? Estados Unidos no lo quiere para sí, pero lo acepta para México, como está eso?

ANIMADA JUNTA EN OJAI, CALIF.
OJAI — La noche del martes 9 del actual, se celebró en el simpático pueblito de Ojai, entre los más prominentes miembros del lugar, una animadísima reunión, para tratar lo referente a la formación de una Sucursal de la Alianza Hispano Americana. La Benemérita institución, ha sabido invitar (Pasa a la 5a. Plana)

Para Cerrar con Broche de Oro

El activo Sacerdote de la Iglesia de Ntra Sra. de Guadalupe, Francisco Escobar, deseando cerrar con broche de oro la fiesta española q' se celebra anualmente con inusitada pompa en Santa Barbara, ha preparado una suntuosa celebración religiosa en dicho Templo, que tendrá verificativo el Domingo 14 del actual, a las 9.00 de la mañana.
El muy Ilmo. y Rdo. Obispo Dr. y Lic. Don Manuel Azpeitia y Palomar, Dignísimo Obispo de Tepic, Nay., Méx., oficiará la Santa Misa y ocupará la cátedra Sagrada.
Se espera que todo el pueblo católico asista a este imponente acto, prueba de la laboriosidad del Rev. Escobar.
Por la tarde, se dará al mismo Ilmo. Sr. Obispo, una recepción en Montecito, a la que asistirán prominentes miembros de la Colonia mexicana que le acompañan en su viaje a este lugar y varias otras personas que han recibido la correspon-

BAILE TODOS LOS DOMINGOS POR LA NOCHE EN PIRU

Debido a la cooperación del Sr. J. N. Jiménez, director de este periódico, se ha conseguido que el Sr. Hal Simpson, quien regenta el Riverside Hall, de Piru, dedique este gran salón todos los domingos por la noche exclusivamente para la distracción de todos los mexicanos.
La música estará compuesta por la famosa orquesta de seis piezas "Village Boys", de Santa Paula, quienes también tocan allí los sábados por la noche y por algún tiempo tocaron en el Glen City Theatre de esta ciudad. Esta orquesta es reconocida como la mejor orquesta de baile en el condado.
diente invitación.
El Rmo. regresará el mismo día a la ciudad de Los Angeles.

LA FABRICA COMENZARA EL DIA 13.

Como cada año, se encuentran aglomeradas las familias en Oxnard, por la iniciación de los trabajos de la fábrica. Estos serán debidamente desarrollados, para el día 13, en que entrarán los cientos de empleados que cada año toman trabajo en esta antigua negociación.
No es esta vez como las anteriores. Desde hace tiempo se viene reduciendo el salario y últimamente, esta temporada, se efectuará sin los deseados BONOS que paga la compañía a los empleados al terminar la zafra.
Se alegan algunas razones de peso de parte de los patrones, pero de todas maneras, por ahora, se redujo el salario y se quitaron los bonos. La corrida, será de 2 meses aproximadamente y cada empleado trabajará 12 horas.
Se cree que ha venido a empeorar la situación la terrible afluencia de mexicanos, que es lo que pone los sueldos siempre bajos y además, los filipinos que gustan de hacer la competencia al obrero mexicano.

Lo que dice nuestro calega "El Tribunal" de la ciudad de México:
Como dato curioso que interesará a los afectos a la estadística, y a fin de que sirva de base para calcular lo que al pueblo le cuesta cada señor Secretario de Estado, tomamos las siguientes cifras del Boletín de la Secretaría de Educación pública, correspondiente al año próximo pasado.
Al detallarse en dicho Boletín la Partida 12411, que es la destinada a Gastos Extraordinarios, hallamos en la página 294 una erogación de \$147,00 CIENTO CUARENTA Y SIETE PESOS "por compra a la casa A. Quintana Hermanos, de dos pistolas para uso del C. Secretario."
En 18 de enero del mismo año se da salida a la cantidad de \$33,698.50, TREINTA Y TRES MIL SEISCIENTOS NOVENTA Y OCHO PESOS, CINCUENTA CENTAVOS, por concepto de gastos de representación del propio señor Secretario, y en 16 de febrero aparece otra partida de \$25,000.00 VEINTICINCO MIL PESOS, que se destinaron a gastos de viaje del respetido señor Secretario.
Resulta, por tanto, que en el término escaso de un mes, el señor Secretario recibió extraordinariamente la suma de CINCUENTA Y OCHO MIL SEISCIENTOS NOVENTA Y OCHO PESOS, CINCUENTA CENTAVOS.
Si en semejante proporción, los demás señores Secretarios de Estado tienen sus erogaciones extraordinarias, se comprenderá el extraordinario esfuerzo que el pueblo contribuyente tiene que realizar para sostener la alta representación de los encargados de las cartteras ministeriales.

POCO DE LO DE CASA
La Liga Protectora Mexicana triunfa. Al menos así lo dicen las malas lenguas. Pocos se han puesto de parte de los Bandidos, dice el Payaso. Lo que nos sorprende, es que el Chacal y el Arre-burro, ya se quedaron como las muchachas de rancho, con el dedo en la boca y sin hablar. Como saben que la cala a las machucó-La Voz... de la gente, no es así? (Pasa a la 4a. Plana)

Volode Gracias
Ruego a las personas que se dignaron acompañarnos en nuestras horas de amargura, así como a las que nos mandaron ofrendas florales, se sirvan aceptar nuestras mas expresivas gracias.
J. REFUGIO VARGAS y Familia.

LA VELADA DE LA A. H. A.

Por fin se celebró la tan anunciada velada. Todos los niños estuvieron perfectamente cubiertos. Sus ejecutores, fueron debidamente aplaudidos y arrancaron del público, que lo era numerosísimo, lar (Pasa a la 5a. Plana)

EL BAILE DE LA CORONACION DE SUS MAJESTADES RAQUELITO 1a. — RAMONCITA 1a.

Se verificará el día 17 de Septiembre, en el salón de los Caballeros de Colón, a las 8 p. m.
OXNARD, AGOSTO DE 1927
Lo que se hace del conocimiento de todos los vasallos de esta Corte, para que se le de el debido cumplimiento.
Por el Comité d'ela Regencia.
EMILIO DE LA GARZA, Presidente del Consejo.
NOTA:—Se hará reo de una multa y cárcel, todo aquel que no baile con sus Majestades, pues son Reinas Democratas.

Subscribase Hoy Mismo a "La Voz de la Colonia".